



Römer, Residenzen, Reformatoren

Eine Radroute zum Entdecken, Entschleunigen und Erfahren

Einmal mehr beweist der touristische Arbeitskreis Ostkreis (TAK) seine erfolgreiche Zusammenarbeit: Unter dem Themen Dreiklang »Römer, Residenzen, Reformatoren« entwickelten sie eine Fahrradrouten, die sich vor allem an E-Bike-Besitzer richtet. Neben abwechslungsreichen Landschaften, erfahren auf der Route vor allem Genussradler mehr über die Geschichte der vier Residenzstädte Grünberg, Hungen, Laubach und Lich.

Auf 65 Kilometern werden geschichtliche Hintergründe mit Infotafeln vermittelt, die mit klassischen Beiträgen zum Lesen, aber auch virtuellen Audio- und Videosequenzen aufwarten.

Rund 18.000 Euro flossen aus dem LEADER-Programm in die Route, um sie mit Infotafeln, Schildern, Flyern und Audio-Guides auszustatten.



Die E-Bike-Route ist ein weiterer Meilenstein in der Zusammenarbeit der vier Städte und wird weiter ausgebaut und belebt. Öffentliche Ladestationen werden hinzukommen wie auch E-Bike-Leihräder. Das Gemeinschaftsprojekt soll über die Region hinaus strahlen und für einen Besuch in den vier Städten werben.



Weitere Informationen:

Ansprechpartnerin: Johanna Lang, Touristischer Arbeitskreis der Städte Grünberg, Hungen, Laubach und Lich, J.Lang@gruenberg.de

Alle Informationen zu den Projekten auf:
www.giessenerland.de

Informationen zum Projekt:

Projektträger:	Stadt Grünberg
Projektbeteiligte:	TAK Ostkreis - Grünberg, Hungen, Laubach und Lich
Förderkulisse:	TAK Ostkreis - Grünberg, Hungen, Laubach und Lich
Zeitraum:	2016 - 2017
Gesamtsumme:	75.000 Euro
LEADER-Mittel:	17.850 Euro